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1° livello
Giulianova, 22/07/2017

Questo documento ha l’obiettivo di restituire i contenuti delle azioni inerenti alla questione del nosocomio giuliese da parte
del Partito Democratico Unione Comunale locale che da sempre con molteplici  interventi,  incontri,  dibattiti  e prese di
posizioni coinvolgendo i vari livelli amministrativi, non ultima
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l’iniziativa che vide la partecipazione del Presidente Luciano D’Alfonso presso la sede de “I Portici” che ha riaperto un
confronto tra il nostro territorio e la Regione, ha portato avanti la propria linea di salvaguardia e miglioramento del presidio
sanitario di Giulianova.

Appare rilevante ribadire e chiarire che il Pd giuliese ha coerentemente basato i propri programmi sul dare priorità alle
esigenze del territorio di avere un ospedale di I livello, data la posizione strategica sulla costa teramana, in quanto un
rilancio dell’Ospedale avrà positivi sviluppi.

Il Pd giuliese, in merito a ciò che è apparso su alcuni organi di stampa, tiene a riaffermare che la propria posizione rimane
quella di un’azione decisa ed attiva per salvaguardare l’attuale presidio e, sebbene consapevole delle difficoltà derivanti da
un processo ventennale di riqualificazione della sanità abruzzese, ottenere un miglioramento in fatto di competenze e servizi
offerti  agli  utenti.  Infatti,  è  auspicabile  che  la  riorganizzazione  della  Sanità  teramana  passi  attraverso  la  valorizzazione
dell’ospedale esistente con la realizzazione di un Ospedale di I livello sulla costa.

Il Pd giuliese, già da un paio d’anni, basa la sua azione su un aperto coinvolgimento esteso a tutte le forze politiche, comitati
e associazione del territorio, volta non a facili strumentalizzazioni politiche ma, a chiedere una sintesi che corrisponda alla
realizzazione dell’ospedale di I  livello sulla costa qualsiasi siano le posizioni assunte dai referenti Regionali  del Partito
Democratico e, quindi, rispondere sempre alle esigenze del territorio e dei cittadini.
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